



ECONÓMICAS

En enero de 2020, producción comercial de gas creció 5,6% frente al mismo mes del 2019

27 DE FEBRERO DE 2020

Bogotá, 27 de febrero de 2020. La producción comercial de gas alcanzó los 1.116 millones de pies cúbicos promedio día (mpcpd) durante enero del 2020, un 5,6% más que el promedio de producción de enero 2019, cuando se llegó a 1.057 mpcpd.

La producción promedio de este combustible en el primer mes del año registró una disminución del 0,79% respecto a diciembre del año 2019 (1.125 mpcpd).

Dicha reducción se produjo en los campos Gibraltar (Toledo-Norte de Santander), Carmentea (Tauramena-Casanare), Palmer (Pueblo Nuevo-Córdoba), Chuchupa (Manaure-Guajira), y Clarinete (La Unión-Sucre).

Entre tanto, la producción de crudo en enero de 2020 fue de 883.872 barriles promedio día, lo que significa una reducción del 1,68% con respecto promedio de producción de enero de 2019, que fue de 898.965 barriles promedio día.

Sin embargo, en el primer mes del año se presentó un incremento de 0,19% en comparación con diciembre de 2019 (882.222 barriles).

El incremento de la producción de crudo en el mes de enero tuvo lugar, principalmente, en los campos Castilla Norte, Akacias y Chichimene SW (Acacías-Meta), Rex Ne (Araquita-Arauca), Cajua (Puerto Gaitán-Meta), Llanito Unificado (Barrancabermeja-Santander), y Azogue (Tauramena-Casanare), además del inicio de producción en el campo La Belleza (Plato-Magdalena).

De otro lado, se registró un aumento en los kilómetros de sísmica realizada en enero de 2020 (160 kilómetros) con respecto a la de 2019 (0 kilómetros), mientras en el primer mes del año, fueron perforados 56 pozos.

(Fin/información de [Ecopetrol](#))

LO MÁS LEIDO

1 En enero, confianza del sector comercial y del industrial logran niveles récords

2 Así avanzan los encuentros de Ciencia, Tecnología e Innovación en Caldas

3 Microlingotes

VER COMENTARIOS

